

スリランカフェスティバル in さんむ

9月1・2日に成東文化会館のぎくプラザにおいて、スリランカフェスティバル in さんむが開催されました。

ステージではスリランカ伝統のダンスや歌が披露され、スリランカ料理の出店もあり、多くの方が訪れました。

市ではスリランカ国のホストタウンとしての活動を多くの方にPRする取り組みを行っており、その一環としてこのイベントもさんむグローバルセンターと共催して開催されました。



庄巻のダンスパフォーマンス



スリランカ料理等の販売には行列が

文化会館催し物

☎ 成東文化会館 ☎0475(82)5222
さんぶの森文化ホール ☎0475(80)9700

ぱんだウインドオーケストラ 「吹奏楽の愉しみ」

出演 ぱんだウインドオーケストラ
日時 10月28日(日) 15:00~
場所 成東文化会館のぎくプラザ
ホール



入場料 一般：3000円 高校生以下：1000円
親子膝上席：2000円 全席指定

内容 ぱんだウインドオーケストラ・・・吹奏楽へのアツイ思いを原動力に2011年、東京・上野の東京藝術大学入学生を中心に結成。平均年齢は25歳。新時代の吹奏楽団。

第56回 山武市菊花展

日時 11月3日(土・祝日)～8日(木)
9:00～16:00
*最終日は15:30まで
場所 成東文化会館のぎくプラザ
前広場



入場料 入場無料

内容 毎年恒例の山武市菊花展。今年も販売・抽選など毎日行います。

アンサンブルジョイントコンサート

出演 近隣音楽愛好家
日時 11月10日(土) 14:00~
場所 成東文化会館のぎくプラザホール
入場料 入場無料 全席自由

内容 世代・ジャンルを超えて今年も音楽愛好家の皆さんが集まり、アンサンブルジョイントコンサートを開催します。

アマチュアバンドコンサート

出演 公募
日時 11月11日(日) 12:00~
場所 さんぶの森文化ホール
入場料 入場無料 全席自由

内容 公募によって集まったアマチュアバンドが、さんぶの森文化ホールに集結！
熱いライブを繰り広げます。

映画「めぐみ-引き裂かれた家族の30年」上映会

市では、政府拉致問題対策本部と千葉県との共催により、日本人拉致問題解決の啓発映画「めぐみ」を上映します。

日時 10月5日(金)午後2～4時
(開場午後1時30分)

場所 成東文化会館のぎくプラザホール

定員 350人(先着順) 入場無料

☎ 企画政策課企画係 ☎0475(80)1131



のぎくサマーフェスタ さんむの夏の風物詩

毎年恒例となったのぎくサマーフェスタが成東文化会館で開催されました。

訪れた人たちは、盆踊りを踊ったり、かき氷を食べたりさんむの夏を満喫した様子でした。

(8月11日)



▲冷たくて、美味しいね

▼みんなで、踊った盆踊り



第47回消防救助技術全国大会出場へ 関東地区を代表して

市内の東消防署に勤務する、山田浩貴^{ひろき}さんが千葉県^{ちば}の代表として関東大会にあたる「第47回消防救助技術関東地区指導会」へ出場しました。基本泳法の部で8位という見事な成績をおさめ、全国大会へ出場することが決定し、市役所へ報告に訪れました。

山田さんは3歳から大学まで水泳を続け、国体やインターハイでも上位の成績を残しています。(8月20日)

▼東消防署で勤務する山田さん



▲写真左から、小川東消防署長、松下市長、山田さん、西海消防司令補

ビーチクリーン活動 2020年へ向けて

2020年東京オリンピック・パラリンピックへ向け、千葉県と外房・九十九里の16市町村は「おもてなしCHIBAプロジェクト in 九十九里・外房～ビーチ☆クリーン☆キャンペーン 東京2020～」を実施しています。

市内でも本須賀海岸で本須賀波乗り倶楽部主催によるビーチクリーン(毎月第1日曜日開催)が行われ、多くの参加がありました。(9月2日)



ビーチサッカー大会



関東ビーチサッカー連盟の主催による第1回関東少年少女ビーチサッカー大会が市内の井之内海水浴場で開催されました。当日は市内千葉県内の他に神奈川県・埼玉・山梨県からもチームが参加し合計13チームによる熱戦が繰り広げられました。(8月18、19日)

九十九里清掃大作戦



特定非営利活動法人国際ボランティア学生協会による「九十九里清掃大作戦」が開催されました。市内でも、本須賀海水浴場から殿下水浴場間において大勢の学生ボランティアがビーチクリーン活動をしました。(8月20日)

音楽 de つなごう



蓮沼地区で「音楽deつながろうin九区」が開催されました。このイベントは蓮沼地区の方が中心となり、音楽の力で地域を盛り上げようと始まったもので、当日はフォークギターや三味線の演奏やカラオケ大会などで会場は大いに沸きました。(8月26日)

第69回山武郡市民体育大会 総合優勝に輝く！

6月17日のサッカーを皮切りに8月19日までの間に郡内各会場で18競技25種目にわたる山武郡市民体育大会が行われ、各市町の代表選手が熱戦を繰り広げました。

山武市は5種目で優勝するなど各種目で健闘し、見事総合優勝に輝きました。

各種目の結果は以下のとおりです。

結果

種目	順位	種目	順位
陸上競技	男子	相撲	2
	女子	柔道	1
ソフトテニス	男子	剣道	4
	女子	ソフトボール	男子 3
バレーボール	男子	女子	2
	女子	クレー射撃	4
バスケットボール	男子	アマチュアゴルフ	1
	女子	弓道	2
卓球	男子	サッカー	3
	女子	テニス	2
バドミントン	男子	ゲートボール	4
	女子	グラウンド・ゴルフ	2
野球	1	総合順位	1



◀見事7連覇を果たしたアマチュアゴルフの選手の皆さん

▶市長と一緒に士気を高める陸上選手の皆さん



◀マウンドに集まる真剣な表情の野球選手の皆さん

ねんりんピック富山2018に出場 千葉県を代表して

11月3日(土)～6日(火)の4日間、第31回全国健康福祉祭とやま大会(ねんりんピック富山2018)が開催されます。

この大会に、卓球の部で本多千津子氏(65歳・松尾地域)が山武市から千葉県代表として出場することとなり、市役所へ報告に訪れました。

(8月23日)



▲全国ラージボール卓球大会でプレーする本多さん

▼寺澤副市長に出場を報告



50年に一度の花



市内実門地区の越川さんのお宅で、竜舌蘭(リュウゼツラン)が見事な花を咲かせていました。竜舌蘭は成長が遅く花が咲くまでに数十年を要すると言われ、越川さんのお宅でも50年以上前に親戚からもらい、庭に植えたものが初めて花を咲かせるとのことでした。珍しい花の開花に近所の方々も見物に訪れていました。(8月2日)

プログラミング体験



小学校5、6年生を対象に「夏休み子ども学習教室」を市内3会場において実施し、74人が参加しました。学習の支援として、NPO法人教育サポートGAAや大学生に教わりながら、課題に取り組みました。また、今年は、タブレットPCでミニカーを操縦する「プログラミング教室」も行われました。(8月3日)

テントの寄贈



成田空港南ロータリークラブから山武市立松尾小学校にテントが寄贈されました。頂いたテントは学校行事などに有効活用させていただきます。(8月9日)



健康やかに育て 我が家のアイドル

我が家のアイドルを募集しています。お子さん（就学前まで）の写真を投稿しませんか。☎市民自治支援課 ☎0475(80)0152



いまい あやか
今井 絢花ちゃん
H26.8.22生

体を動かすことが好きで、毎日元気に遊んでいます。最近、魚の本を見ながら名前を覚えていきます。

(小泉)



ここな
鈴木 心菜ちゃん
H29.3.9生

お散歩、水遊びが大好きなヤンチャ娘です。これからも沢山の笑顔を見せてね!!
(松尾町武野里)



「広報さんむ」は新聞（読売・朝日・毎日・産経・日本経済・千葉日報・東京）折り込みです。市の施設や郵便局、コンビニエンスストア、農協、一部スーパーにおいてある他、希望する市民の皆さんに郵送しています。また、山武市ホームページでもご覧いただけます。

平成30年10月1日発行 編集・発行／山武市市民自治支援課

〒289-1392 山武市殿台296
☎0475(80)0152 (市民広報係)

ホームページアドレス <http://www.city.sammu.lg.jp/>
メールアドレス katsudoshien@city.sammu.lg.jp



みやすいユニバーサルデザインフォントを採用しています。



環境に配慮した「大豆インク」を使用しています。

表紙の写真▶ 9月1、2日に開催されたスリランカフェスティバル in さんむから。きらびやかな衣装で踊るスリランカ人ダンサーの見事なパフォーマンスに圧倒されました。(k)